

11.11.2010 - 15:48 Uhr

Succès sur toute la ligne pour la 1ère Journée nationale du bus spectaculaire: opter pour le car pour préserver l'environnement !

Bern (ots) -

A Langenthal, une journée nationale du bus aura lieu pour la première fois les 19/20 novembre 2010. Cette manifestation sera axée en priorité sur le lancement de la campagne image paneuropéenne «Smart Move». L'objectif consiste à mettre en évidence les avantages de ce moyen de transport sur le plan de l'écologie, la sécurité et l'économie d'entreprise. On y débatera également sur les défis et problèmes de la branche, notamment les prescriptions et exigences croissantes. Un appel sera lancé aux Autorités afin d'améliorer rapidement les conditions-cadre et de réduire les redevances frappant ce moyen de transport.

Toute la branche des autocars de Suisse va se réunir pour la première fois les 19 et 20 novembre 2010 à Langenthal pour une «Journée nationale du bus». Cette première est organisée d'un commun effort par Car Tourisme Suisse, le Groupe professionnel Car de l'Association suisse des transports routiers ASTAG et par Calag Carrosserie Langenthal AG. Cette manifestation sera consacrée en priorité aux exposés, débats et à une exposition sur le car en Suisse. Les propriétaires d'entreprises de cars, clients, politiciens, experts et personnes intéressées doivent pouvoir y dialoguer et échanger leurs expériences sur les thèmes importants.

«Smart Move» : promotion du car

La première journée nationale du bus sera axée en priorité sur la présentation de la campagne image «Smart Move» qui a été lancée par l'International Road Transport Union (IRU) et Busworld. CarTourisme Suisse y participe dans le cadre de la campagne principale de l'ASTAG (www.qui-dautre.ch). Cette campagne image a pour but de faire des cars et omnibus les moyens de transports publics les plus utilisés et d'assurer de la sorte une mobilité durable pour tous. En même temps, elle doit permettre d'atteindre les objectifs environnementaux et de sécurité ambitieux du trafic routier. Concrètement, il s'agit de doubler le nombre des passagers.

A l'heure actuelle déjà, plus de 7 millions de personnes privées en Suisse parcourent chaque année plus de 150 millions de kilomètres en car. Ce moyen de transport est donc un support indispensable pour une mobilité durable. Les cars sont considérés comme les véhicules les plus sûrs et les plus compatibles avec l'environnement. En comparaison internationale avec la voiture, l'avion et même le rail, le car consomme de loin le moins d'énergie et émet aussi le moins de CO2. De plus, les cars présentent aussi des avantages économiques incontestables. En Suisse, cette branche occupe environ 8'000 chauffeurs, techniciens et employés administratifs. 1'000 employés fournissent et vendent des pièces détachées pour ces véhicules, proposent des assurances et effectuent des inspections. Le chiffre d'affaires annuel se monte à 400 millions de francs.

Moins de redevances - amélioration des conditions-cadre

En dépit de cette constatation, le car est complètement négligé par la politique suisse des transports et on ne le prend guère en considération pour la planification durable de la mobilité. En lieu et place, on ne cesse d'augmenter artificiellement les redevances et taxes et de multiplier les prescriptions de l'Etat et des Autorités,

ce qui renchérit le prix des déplacements en car. Le résultat de cette politique est qu'un nombre croissant d'écoles et d'associations profitent des offres moins chères provenant de l'étranger.

Cela nuit à la branche suisse des cars et donc à l'ensemble de l'économie. Car Tourisme Suisse demande par conséquent aux Autorités d'améliorer rapidement les conditions-cadre économiques et politiques pour les déplacements en car et de lui accorder un rôle clé pour la mise en place d'un trafic durable et cela également pour préserver l'environnement !

Invitation à une conférence médias vendredi, 19 novembre 2010

1ère Journée nationale du car, Calag Carrosserie Langenthal AG

Chers journalistes,

Car Tourisme Suisse, le groupe professionnel Car de l'ASTAG, organise en collaboration avec Calag Carrosserie Langenthal SA, la 1ère Journée nationale du bus. Cette manifestation se tiendra sous la forme d'un congrès, lequel complète les journées appréciées, existant depuis des années, des bus et car de l'entreprise Calag Carrosserie Langenthal AG. En ou-tre, 100 cars et véhicules d'entreprises de bus postaux seront exposés et présentés.

Les points culminants de cette manifestation sont:

- Durabilité et développement du transport des personnes
- Lancement de la campagne-image SMART MOVE
- Utilité double des cars

Nous vous invitons avec plaisir à la

Conférence médias

Lieu: Calag Carrosserie Langenthal SA

Aarwangenstrasse 90, 4900 Langenthal

Date: Vendredi, 19 novembre 2010, 12.30-13.30 heures

Nous vous remercions de votre inscription jusqu'au 15 novembre 2010 par courriel à m.amstein@astag.ch.

Contact:

ASTAG Association suisse des transports routiers

Car Tourisme Suisse / Groupe professionnel Car

Jean-Richard Salamin

Weissenbühlweg 3, 3007 Berne

031 370 85 85

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001880/100614042> abgerufen werden.